

Elancourt, le 7 octobre 2009

ROLLTECH

DIRECTION REGIONALE ILE DE France
DIVISION ENVELOPPE DU BATIMENT
Service Vitrages et Constituants

A l'attention de Mr HOLM

ATTESTATION DE CONTRÔLE ET SUIVI DE CONFORMITE COMPLIANCE CHECK AND SURVEY CERTIFICATE

Date limite de validité : 31-mars-2010

Expiry date : 31 March 2010

GINGER CEBTP atteste qu'il a établi une Convention de Contrôle de Conformité enregistrée sous le N° BEB7.09.02 avec la Société :
GINGER CEBTP certifies that it has set up a compliance check agreement registered under the N° BEB7.09.02 with the Firm:

ROLLTECH A/S

pour le site de production situé à :
for the plant located in:

Hjorring (Danemark)

Concernant la fabrication du produit suivant :

Concerning the following product :

CHROMATECH PLUS

type de produit : **Intercalaires**

famille chimique : **acier**

type of product : **Spacers**

chemical type : **steel**

Dans le cadre de cette Convention, GINGER CEBTP s'assure de la présence d'un contrôle interne de fabrication permettant de maintenir les produits aux caractéristiques prévues et il procède à 1 inspection par an, avec prélèvement pour analyse en laboratoire.

In accordance with this agreement, GINGER CEBTP ascertains the existence of an internal production quality control on site that enables to maintain products performances complying with the designed specifications. GINGER CEBTP also undertakes one check a year. This check includes laboratory analysis of samples.

Cette attestation ne peut engager GINGER CEBTP en dehors des clauses et conditions de la Convention précitée à laquelle elle se réfère.

This certificate does not bind GINGER CEBTP beyond the clauses and conditions of the aforementioned agreement to which it refers.

Fait à Elancourt le 7 octobre 2009
Delivered in Elancourt in 7 October 2009

Le Responsable d'Application
in charge of procedure



S. LESSEUR

Le Chef du Service Vitrages et constituants
Section Manager Glazing and constituents



A. PINON

GINGER CEBTP SAS au capital de 2 597 660 €

SIEGE SOCIAL: ZAC Clef Saint Pierre - 12 avenue Gay Lussac - 78990 ELANCOURT - tel: 01.30.85.24.00
RCS Versailles B412442519 - SIREN 412442519 - Code APE 7112B - N°TVA: FR31412442519
email: edb@gingergroupe.com - Site internet: www.gingergroupe.com

Qualifié OPQIBI sous le n° 81050433 - Organisme certificateur déclaré auprès du Ministère chargé de l'industrie